

VILLEPINTE

Une Villepintoise au Salon national du cheval

Au domaine de Moussanguy, à Villepinte, Marie-Thérèse Markovic, 19 ans, dirige une écurie de dressage de chevaux en vue d'un spectacle équestre. Elle a été sélectionnée pour participer à Equi'star, un concours de jeunes talents équestres qui se déroulera au Salon du cheval, du 26 novembre au 4 décembre, au Parc des expositions de Paris-Nord Villepinte (Seine-Saint-Denis). Les candidats devront rivaliser d'imagination et de technique pour proposer des numéros toujours plus extraordinaires. Un seul but pour les participants, révéler leur talent et se lancer dans une carrière de spectacle équestre sur les scènes les plus prestigieuses.

Marie-Thérèse Markovic, follement éprise de nos amis les chevaux depuis son plus jeune âge, a connu ses premières sensations équestres à l'âge de 3 ans... Depuis, la passion ne l'a plus quittée. Autodidacte, elle présente aujourd'hui ses numéros dans la



Marie-Thérèse Markovic sur « Princep » ; à ses côtés, « Sueño ».

France entière. Elle a trouvé sa voie : le dressage pour les spectacles et le travail en liberté. Elle prépare tous les jours son numéro, « Andjeli », avec ses chevaux « Princep » et « Sueño ». Malheureusement, ce dernier est tombé malade et ne pourra pas participer au spectacle. Mais c'est sans compter sur la volonté et la persévérance de la jeune artiste. Elle a pris la décision de le rem-

placer par « Monseigneur Apache », cheval de propriétaire de race barbe-andalous, un animal joueur et très intelligent. Marie-Thérèse, plus pugnace que jamais, l'a préparé en deux mois avec la complicité de « Princep », son cheval de tête. Les voilà prêts pour la grande aventure parisienne. Nos meilleurs souhaits de réussite à cette jeune artiste villepintoise.